
山口放送 

活動名 KRYアナウンサー絵本読み聞かせ in徳山動物園 

実施期間 令和 5 年 11 月 23 日 

実施回数 会場 1 回 

【事業実施の成果・課題】 

山口放送の本社に隣接する周南市徳山動物園での初めての「読み聞かせ」を実施しました。 

動物園に来場した家族連れを対象として、園内の自然学習館をお借りして、園の所有する主に動物や生

き物を題材にした絵本を読みました。童謡「ぞうさん」の作者で有名な詩人まどみちおさんが周南市出

身で、まどさんの紹介に続いて彼の作品を冒頭に読みました。同園の飼育員も参加し、一冊ごとに動物

に関する話題について、飼育員の実体験も交 

えながら解説し、厚みのある読み聞かせ会となりました。また園内見学後、または読み聞かせ後に園内

の見学をする子どもたちに、動物や生き物への関心を深める一助になったのではないかと思います。課

題としては、園の他の行事と一部時間が重なってしまい、事前に調整して、次回はさらに参加者を増や

し、継続していきたいと考えています。 

【事業担当者およびアナウンサー（講師・読み手）の感想】 

＜事業担当者感想＞ 

普段は小学校にお邪魔して決められた枠内で実施していましたが、今回は動物園来場者を対象にした初

めての試みで、不安もありました。しかし、弊社のお隣ということもあり、園の多大な協力を得られて、

スムースに開催できました。子どもだけでなく、保護者や一般の参加もあり、幅広い層とふれあうこと

ができました。 

＜アナウンサー感想＞ 

動物園所有の絵本には、動物にまつわる飼育員さんからのメッセージが挟み込まれていました。せっか

くの機会でしたので、飼育員さんに絵本に出てくる動物の生態や、徳山動物園で飼育されている動物の

個性についてお話を伺いながらの読み聞かせとなりました。赤ちゃん絵本から小学校低学年を想定した

絵本を準備していたのですが、予想していた以上に大人の方の参加が多かったことに驚きました。 

また、飼育員さんがゾウの糞の標本などを用意して下さったので、実際に大きさを見て触ってと、絵本

とリンクした五感を使った読み聞かせとなった点はとても良かったと思います。会場の様子を見て、大

人も楽しめそうな絵本や飼育員さんのお話に変更してみましたが、逆にそれが子どもたちには難しくな

ってしまったことが反省点です。 

 

 

 



【教諭・保育士・子どもたち・視聴者などの感想】 

＜動物園担当者感想＞ 

多くのお客様に参加頂いたので良かった。飼育員の話が少し難しかったように感じた。子どもの反応を

見るとその分絵本の読みきかせを増やしてもいいのではないかと感じた（飼育員とアナウンサーのやり

取りが中だるみとなり途中で帰る方も見受けられた）。 

＜動物園飼育員感想＞ 

1 時間近いイベントだったので、子どもたちがじっときいていられるのかな ? と思っていましたが、

時々お客さんをまき込みながらお話しされており、みなさん楽しそうでした。動物園に絵本があること

は知られていても、あとがきがあることに気づかれないため、このようなイベントで紹介していただけ

てよかったです。ありがとうございました。 

＜子どもたちの感想＞ 

・楽しかった。ニホンザルのしっぽのおはなしがたのしかったです。（6 歳・女子） 

・いろんなことがわかりました。たのしかったです。（8 歳・女子） 

・しっぽで何の動物か当てるのが楽しかったです。またあったら来たいです。（4 歳・男子） 

・河野さんありがとうございました。たのしかったです。 

＜保護者などの感想＞ 

・子どもたちが参加しました。絵本に夢中で楽しませて頂き良い機会となりました。ゆっくりと分かり

やすく、また動物のお話やエピソード等、いろいろと聞くことができ良かったです。ありがとうござい

ました。 

・大人になって聞く読み聞かせもとても新鮮な気持ちになりました。息子達が小さいころに読み聞かせ

したころもふと思い出しました。いろいろな話を聞く中でのフレーズに息子との思い出がよみがえりま

した。（迷子になってさがしたこと。動物園に何度も訪れた時のこと。など…すてきな時間となりまし

た。ありがとうございました。（47 歳・女性） 

・河野アナと飼育員とのコンビネーションが良かった。モニターがあって見えやすかった。（63 歳・男

性） 

・河野アナウンサーの豊かな表現力による読み聞かせ、本当に素晴らしかったです。また機会があれば

ぜひ聞きたいです。 

（50 歳・男性） 

・子どもがとても楽しめるイベントでよかったです。ありがとうございました。（36 歳・女性） 

 

 


